

| LYCÉE DECK |

Concours d'éloquence : ultimes joutes

Commencé en janvier, le concours d'éloquence, organisé pour les élèves du lycée Théodore Deck de Guebwiller à l'initiative de Véronique Lacoste, a vu son épilogue mercredi après-midi.

Pendant cinq mois, des élèves des classes de première, mais surtout de terminale du lycée Théodore-Deck de Guebwiller, tous volontaires, se sont initiés à la prise de parole. Au cours de ces semaines, ils ont rencontré divers intervenants appelés professionnellement à s'exprimer en public : cantatrice, comédiens, avocats. Ils étaient 85 au départ. Après les éliminatoires du 19 avril, il en restait huit, mercredi, au réfectoire d'été des Dominicains. Des amis et des enseignants étaient présents pour cette ultime joute, notamment ceux qui s'étaient engagés dans l'aventure avec Véronique Lacoste : Anne-Laurence Boeglin, professeure de lettres, Marguerite Susini, professeure de lettres, Marie-Laure Tavernier, professeure de lettres et de latin, Emmanuel Ancel, professeur de lettres au lycée professionnel, et Olivier Sengelin, professeur de philosophie. Étaient aussi présentes Véronique Mougenel, proviseur adjointe, et Aude Germain, gestionnaires du lycée.



Véronique Lacoste (à gauche) et les trois lauréats : Corentin Mary, Marie Collaine et Manon Ehrhard.

Photo L'Alsace/Jean-Marie Schreiber

Marie Collaine, gagnante du concours d'éloquence

Le jury, lui, était composé de Stéphanie De Poli, infirmière au lycée, Christian Schebach, conseiller principal d'éducation, Patricia Garoute, professeure retraitée, Éric Floerke, professeur de lettres retraité, Bruno Neveu, de la médiathèque de Guebwiller, et Wladimir Spoutnik, artiste en résidence aux Dominicains.

Les sujets avaient été attribués par tirage au sort, tout comme l'ordre de passage. Après cette dernière épreuve éliminatoire, trois candidats restaient en lice pour la finale : Corentin Mary, Marie Collaine et Manon Ehrhard, avec trois sujets à défendre : « Ouvrez des éco-

les, vous fermerez des prisons » ; « Doit-on être libre ? » et « Peut-on être normal ? »

La palme est revenue à Marie Collaine, qui a terminé son exposé avec un brin d'humour, Marie qui va intégrer après les vacances soit Saint-Cyr, soit l'école de l'Air à Salon-de-Provence, son objectif étant de faire carrière dans l'armée de l'air.

Corentin Mary a terminé deuxième, et Manon Ehrhard, troisième. Le lycée a fourni des prix pour les lauréats : deux cartes d'abonnement familial au cinéma de Guebwiller pour le premier prix, un bon d'achat de 80 € à la Maison de la presse et un bon d'achat de 50 € chez le disquaire Les Échos du rock. Tous les huit finalistes ont également eu droit à un ballotin de chocolats.

Véronique Lacoste s'est finalement dite très satisfaite de ce concours, important pour rassurer les jeunes appelés à prendre la parole, ne serait-ce que pour répondre à un oral. Il sera donc sans nul doute reconduit l'année prochaine.